

## Jutta Umsonst aus Jugenheim erhält Ehrennadel des Landes

Mainz-Bingen: Für eine 15 jährige Tätigkeit als ehrenamtliche Richterin am Verwaltungsgericht in Mainz ist Jutta Umsonst aus Jugenheim mit der Landesehrennadel Rheinland-Pfalz geehrt worden. Die Staatssekretärin im Justizministerium Beate Reich, überreichte in Anwesenheit des Präsidenten des OVG Prof. Dr. Friedrich Meyer die Auszeichnung. Reich betonte in Würdigung des langjährigen Engagements in der Verwaltungsgerichtsbarkeit, dass sich Frau Umsonst freiwillig und unbezahlt engagiere, neben einer ausfüllenden Berufstätigkeit und Ihren Verpflichtungen in der Familie.

Wenn es etwas gibt, was ehrenamtlich engagierte Bürgerinnen und Bürger besonders auszeichnet, dann ist es die Tatsache, dass sie nicht gleichgültig gegenüber dem sind, was um sie herum passiert, betonte Staatssekretärin Beate Reich anlässlich der Verleihung in Mainz.

Sie

wies darauf hin, dass Rheinland-Pfalz einen Spitzenplatz im Bereich des Ehrenamtes belege, denn mehr als eine Million Menschen im Land sind ehrenamtlich aktiv. Allein in der Justiz gebe es fast 6.400 ehrenamtliche Richterinnen und Richter, Schöffinnen und Schöffen. In der Verwaltungsgerichtsbarkeit sind es 679 ehrenamtliche Richterinnen und Richter.

Neben ihrem Richteramt ist Jutta Umsonst seit über 18 Jahren kommunalpolitisch in der FWG aktiv. Sie war 15 Jahre Mitglied des Gemeinderates Jugenheim, davon 10 Jahre als Fraktionssprecherin. Seit über 12 Jahren ist sie schon Mitglied des Verbandsgemeinderates in Nieder-Olm und seit 7 Jahren Fraktionssprecherin. 2009 rückte sie in den Kreistag Mainz-Bingen ein, wo sie das Amt einer stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden inne hat. Ferner gehört sie dem Vorstand der FWG Jugendheim und dem FWG &ndash; Vorstand in der Verbandsgemeinde Nieder-Olm an.

2010 übernahm Sie das Amt der FWG &ndash; Kreisgeschäftsführerin. Neben dem kommunalpolitischen Wirken ist sie in einer Vielzahl von örtlichen Vereinen in ihrer Heimatgemeinde Jugenheim aktiv, beim TC 1988 ist sie Gründungsmitglied.

Für den Kreisvorstand gratulieren der Vorsitzende Adam Schmitt und der Fraktionsvorsitzende Erwin Malkmus recht herzlich stellvertretend für den gesamten Kreisverband zu dieser hohen Auszeichnung. Hierdurch erfährt die Arbeit unserer Jutta Umsonst besondere stattliche Anerkennung, was uns alle auch etwas Stolz macht. Herzlichen Glückwunsch und weiter so.